



Der HAC4Pro ist der Nachfolger des längeren HAC4 von Ciclosport. Es gibt viele Vorteile mit ein paar Nachteilen.

Vorteile:

- leicht bedienbar
- kompakt
- wasserfest
- viele Funktionen: barometrische Höhenmessung, Herz- und Trittfrequenz, u.v.a.m.

Nachteil:

- zum Betrieb sind 4 Batterien notwendig: Brustgurt, Basisstation, Sensor und das Gerät selbst

Aktualisiert: wurde mit Ende 2010 in den verdienten Ruhestand befördert und durch das Garmin Oregon ersetzt.

Update Januar 2012: so gut der HAC auch war, nach Kauf eines GPS-Gerätes wird er HAC zum besseren Kilometerzähler degradiert. That's life...